

Montag, 12. März 2018

#### BLAULICHT -

### Von der Fahrbahn abgekommen

HÜFFELSHEIM (rn). Ein 50-jähriger Taxifahrer war am frühen Sonntagmorgen um 4.50 Uhr auf der Landesstraße 236 von Traisen kommend in Richtung Rüdesheim unterwegs. Plötzlich lief laut dem Fahrer ein Reh über die Fahrbahn. Der Mann wich zunächst nach rechts aus und stieß gegen die dort befindliche Leitplanke. Im Anschluss kam er links von der Fahrbahn ab und das Taxi kam in der Böschung auf der linken Fahrzeugseite zum Liegen.

Anfangs konnte er nicht aus

dem Auto steigen, sodass neben dem Rettungsdienst auch die Feuerwehren Hüffelsheim, Rüdesheim und Waldböckelheim gerufen wurden, um den Mann gegebenenfalls herauszuschneiden. Doch beim Eintreffen der Wehren war es dem nur leicht verletzten Fahrer doch gelungen, sich aus dem Auto zu befreien. Die Kameraden leuchteten die Einsatzstelle zunächst aus, konnten aber nach einer knappen halben Stunde wieder abrücken.



Wegen eines Rehs musste ein Taxifahrer am Sonntag gegen 4.50 Uhr ausweichen und landete neben der Straße. Foto: Polizei

## Werbeplakat in Flammen

RÜDESHEIM (rn). Früh geweckt wurden die Feuerwehren aus Rüdesheim, Hüffelsheim und Waldböckelheim am Samstag. Ein Werbeplakat der Rheinland-Pfalz-Ausstellung brannte am frühen Morgen gegen 5.30 Uhr in der Rüdesheimer Nahestraße in Höhe der Straßenmeisterei an einer Straßenlaterne. Die mit einem Löschgruppenfahrzeug angerückte Feuerwehr Rüdesheim löschte die Flammen mit wenigen Litern Wasser. Die Brandursache ist unklar, eine Brandzündung erscheint aber wahrscheinlich. Die Polizei Bad Kreuznach war ebenfalls mit einer Streife vor Ort. Bereits nach wenigen Minuten konnten die elf ausgerückten Kräfte um Einsatzleiter Martin Barth den Rückmarsch ins Gerätehaus antreten.

# Deffentlicher Anzeiger

MONTAG, 12. MÄRZ 2018

#### Taxifahrer muss Reh ausweichen und landet in Böschung

Wie aktuell die Problematik der Wildunfälle ist, zeigte sich an diesem Wochenende: Ein 50-jähriger Taxifahrer verunglückte am frühen Sonntagmorgen, als er einem Reh ausweichen musste. Der Mann befuhr nach Angaben der Polizei ge-



Auf der L 236 zwischen Traisen und Rüdesheim landete das Taxi in der Böschung. Foto: Feuerwehr

gen 4.52 Uhr die L 236, von Traisen kommend, in Richtung Rüdesheim, als das Tier plötzlich die Fahrbahn kreuzte. Der Mann wich zunächst nach rechts aus und stieß gegen die dort befindliche Leitplanke. Im Anschluss kam er nach links von der Fahrbahn ab, und das Taxi kam in der dortigen Böschung auf der linken Fahrzeugseite zum Liegen. Die Limousine, die ohne Fahrgäste unterwegs war, landete auf der Beifahrerseite und blieb zwischen einem Baum und dem Graben stecken. Da sich der Fahrer anfangs nicht aus seiner misslichen Lage befreien konnte, wurden neben dem Rettungsdienst auch die Feuerwehren aus Hüffelsheim, Rüdesheim und Waldböckelheim zur technischen Hilfeleistung alarmiert. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte war es dem leicht verletzten Fahrer gelungen, sein Fahrzeug zu verlassen. Die Feuerwehren leuchteten die Einsatzstelle für den Rettungsdienst aus.